

Continúa en Cuba ejercicio regional sobre terremotos



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 17 sep (RHC) El primer ejercicio regional de simulación sobre respuestas a terremotos continuó en La Habana el segundo día de tratamiento teórico auspiciado por el Estado Mayor de la Defensa Civil.

Son temas esenciales las operaciones de fuerzas de salvamento, rescate urbano y valoraciones acerca de impactos ocasionados por sismos, donde participan expertos nacionales e internacionales, médicos, además de observadores de la Organización de Naciones Unidas.

Con más de 50 años de acciones que minimizan las afectaciones ocasionadas por impactos ambientales, Cuba es de los países de la región con amplia experiencia en la prevención y enfrentamiento a desastres por eventos atmosféricos que incluyen terremotos.

José María García de la oficina de coordinación de asuntos humanitarios internacionales establecida en Ginebra explicó que trabaja en ese evento junto con los organizadores cubanos y manifestó satisfacciones por la participación de expertos nacionales e internacionales para intercambiar conocimientos y experiencias ante los sismos donde Cuba muestra positivos resultados.

Prácticas acerca del ejercicio está igualmente en la programación establecida con la participación de representantes de América Latina, el Caribe y Europa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/202342-continua-en-cuba-ejercicio-regional-sobre-terremotos>



Radio Habana Cuba